



2008～09 年度
国際ロータリー会長

李 東 建

Weekly Report Niigata



2008～09 年度
新潟ロータリー会長

柴 田 史 郎

新潟 RC 9月第 1 例会 (2008.9.2) No.2767

(1) 「君が代」 斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」 斉唱

(2) 柴田 史郎会長挨拶

9月は新世代奉仕月間です。ローターアクトクラブ、インターアクトクラブに対して一層の関心をお寄せいただきご支援をお願い致したいと思います。特にローターアクトのメンバーをご紹介いただければ幸いです。

27日(土)～28日(日)ライラ研修が新潟市学生プラザ「STEP」にて開かれます。ライラとはRYLA=ROTARY YOUTH LEADERSHIP AWARDSのことです。RI(国際ロータリー)の行事の一つで14歳～30歳までの青少年を集め、地域の指導者を養成し社会活動への認識を高めさせるための研修会であり講演会や討論会が開かれます。地区が主催して行われるもので一般ロータリー会員もご参加になれます

20日(土)にはホテル新潟において2560地区第二分区(9クラブからなる)のIMが開かれます。

IMとはIntercity Meetingのことで、いくつかの近隣のクラブの会員が集まってロータリーに関しての情報を交換し親睦を深めようという催しです。今年は「これでいいのかロータリー」というテーマで行われます。少しでもロータリーに対する理解を深めるためにこのような機会を積極的に活用していただきたいと思います。肌でロータリーを感じ取ってください。

秋に入ってこれからロータリーの様々な催しがあります。11月には2560地区大会も開かれます。多くの皆さまのご参加を期待しております。

(3) 米山奨学生挨拶、奨学金伝達

アロンソ・デ・レオン・ダビド君

(4) 和田 猛君退会挨拶

(5) 会員スピーチ「ロータリーのクイズ」

ロータリー情報委員 川崎 嘉朗君



9月9日の例会予定

卓話 「直江 兼続について」

新潟大学図書館長 矢田 俊文 氏